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4 Jahre ohne Brücke 

 

19. Februar: Wird die neue Köhlbrandbrücke doch schneller fertig? 

 

Das ist ja toll: Die neue Köhlbrandbrücke soll 2 Jahre eher fertig werden als 
ursprünglich geplant (2040 anstatt 2042)! Dann haben wir ja nur noch 4 volle 
Jahre keine Köhlbrand-Querung, wobei HPA große Sorge hat, die 
bestehende Brücke bis 2036 (ursprüngliches End-of-Life-Datum) überhaupt 
f. Lkw befahrbar zu halten. Merkt hier eigentlich einer noch irgendetwas? 
Hängt diese desaströse Planung vielleicht auch damit zusammen, dass 
niemand, der dafür die Verantwortung trägt, nach 2036 noch im Amt sein 
wird? Amtlicherseits hätte doch längst die Erkenntnis gereift sein müssen, 
die Brücke jetzt extrem zu schonen (z. B. zumindest durch eine verbindliche 
Verlagerung der massenhaften hafeninternen Containertransporte auf das 
Wasser)! Und was sagt der seit 10 Jahren amtierende Senat? >Die 
Organisation von hafeninternen Containerverkehren obliegt den im Hafen 
tätigen Unternehmen. Ihre Ausgestaltung ist im Übrigen eine betriebs-
wirtschaftliche Entscheidung der jeweiligen Unternehmen< (Drucksache 
22/14787). So hört sich Verantwortung für den Hafen und seine Infrastruktur 
gewiss nicht an. 
Dr.-Ing. Ulrich Malchow 

 
Bezogener Artikel: Nächste Seite 

 

 

 

 



 

 

 

 


